
San  Carlos  inauguró  un
espacio  de  kinesiología  y
fisioterapia:  para  la
comunidad  y  deportistas  de
alto rendimiento
27 junio, 2024

Funciona en el Microhospital municipal de La Consulta.

En la mañana de ayer, miércoles, el Intendente de San Carlos,
Alejandro Morillas, junto a Paulo González Trigo, Coordinador
de Salud de Valle de Uco, dejaron inaugurada una sala de
rehabilitación deportiva de kinesiología y fisioterapia.

La misma está destinada para deportistas de alto rendimiento
del departamento y también para  particulares.

“Si  bien  esto  apunta  a  la  contención  de  los  más  de  600
deportistas que tenemos en el departamento, brindándole las
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herramientas  y  atención  necesaria  para  una  rápida
recuperación, también la sala estará disponible para personas
que no puedan hacerse estudios en otros lugares”, comentó
Alejandro Morillas.

Además,  agregó:  “la  sala  cuenta  con  maquinaria  de  última
generación y contará con la atención de médicos que estarán
siempre disponibles, ya sea para atender a los deportistas o a
la persona que lo requiera”.
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Respecto a cómo será la atención, el propio Morillas, explicó
que “la atención será en horas de la mañana para la comunidad
y en la tarde estará abocado de manera exclusiva para los
diferentes deportistas”, concluyó Morillas.

Por otro lado, el Coordinador de Salud, del Valle de Uco,
comentó  que:  “estamos  muy  contentos  de  poder  poner  más
servicios en este  microhospital, tener este nuevo servicio
para la comunidad en general y para los deportistas federados,
era algo muy necesario para el departamento”.
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“Esto, que se inaugura hoy, demuestra que se puede trabajar en
conjunto, por más que tengamos colores políticos diferentes,
esto lo trabajamos en conjunto con el municipio y también la
obra social Osep”, concluyó el Coordinador.

Entrevista  Intendente  Alejandro
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